

Arrêtez de parler et agissez



Il y a quelques années, l'un de nos magazines adventistes avait publié une parabole sur un marécage épouvantable. Au fur et à mesure que les gens passaient le long du chemin qui le traversait, ils étaient souvent embourbés et s'y enfonçaient. Leurs cris pouvaient être entendus dans tout le village voisin. C'était terrible.

Les villageois organisèrent une réunion de village. En fait, ils avaient tenu de nombreuses réunions de village. Diverses théories et articles furent présentés, analysant la cause et parfois même proposant des solutions. Mais rien n'a jamais été fait, sauf le fait de continuer à se rencontrer et à discuter. Au fil des années, les discussions se poursuivirent. Les gens écrivaient des dissertations sur le sujet. On invitait des conférenciers d'ailleurs sur le sujet. Des événements mercatiques furent organisés pour collecter des fonds afin de pouvoir servir des repas à ceux qui sacrifiaient leur temps pour faire ces réunions. Finalement, des fonds furent collectés pour construire une salle de réunion insonorisée afin que les cris des victimes ne perturbent pas les discussions en cours. Mais personne ne faisait rien pour aider ceux qui étaient en difficulté ou essayer d'empêcher plus de gens d'aller vers le marais. Ils ne faisaient que des discussions.

L'église dans son ensemble et votre classe de l'école du sabbat en particulier ne veulent pas être comme les gens de ce village. Nous aimons passer du temps ensemble pour prier, méditer, partager et discuter. Mais nous aspirons à aller au-delà de cela et à faire quelque chose pour et avec ceux qui nous entourent. Nous voulons faire une différence dans nos communautés et dans le monde entier. Nous voulons que l'œuvre soit terminée, et que Jésus revienne.

L'étude de ce trimestre est conçue pour attirer l'attention sur le fait de sortir et faire quelque chose. Ce trimestre, nous examinerons de nombreuses histoires

bibliques merveilleuses et lisons des expériences et illustrations passionnantes. Nous en apprendrons aussi davantage sur les ressources disponibles pour nous aider à tendre la main à nos prochains (en particulier à ceux qui ne sont pas d'origine chrétienne). Mais ce ne seront que des moyens d'illustration et de motivation. Le véritable objectif, le vrai motif de chaque leçon, est ce qui se trouve dans l'étude de chaque jeudi – un défi de sortir et, en fait, faire quelque chose.

Nous partagerons des idées théologiques et vous donnerons des outils et des idées avec lesquels travailler. Et chaque étude de jeudi donnera lieu à une progression prudente de défis. Nous commencerons par des choses faciles; et au fur et à mesure que le trimestre avance, il y aura des augmentations subtiles (et moins subtiles) du défi. Le but est que chacun de nous relève le défi, prie pour que le Saint-Esprit nous guide, puis de passer quelques minutes la semaine suivante à discuter de la façon dont cela s'est passé. Ce ne sera pas un moment pour se vanter, mais un moment de partage, à la fois de ce qui s'est bien passé et ce qui n'a pas réussi. Au fur et à mesure que nous ferons ces partages, le groupe générera des idées. Les listes de prières (personnelles et collectives) s'agrandiront.

En fin de compte, nous souhaitons que l'on se souvienne de ce trimestre non pas pour des pensées mémorables, des histoires engageantes ou des concepts théologiques profonds. Il peut y en avoir beaucoup. Mais nous désirons considérer tout ce trimestre comme étant le moment où le Saint-Esprit fructifie nos humbles efforts et accomplit des miracles missionnaires pour l'honneur et la gloire de Son nom.

Nous désirons considérer tout ce trimestre comme étant le moment où le Saint-Esprit fructifie nos humbles efforts et accomplit des miracles missionnaires pour l'honneur et la gloire de Son nom.

Les Centres missionnaires mondiaux ont été créés par la Conférence générale en 1980. Ils opèrent sous la direction du Bureau de la Conférence Générale de la Mission Adventiste. Il y a actuellement six centres. Leur but est d'aider l'église à créer plus efficacement de nouveaux groupes de croyants parmi les principaux groupes de personnes non chrétiennes du monde. Au moment d'écrire ces lignes, les directeurs de ces centres (Petras Bahadur, Richard Elofer, Kleber Gonçalves, Clifmond Shameerudeen, Doug Venn, Amy Whitsett et Greg Whitsett), assistés de Homer Trecartin (directeur des centres missionnaires mondiaux) et Jeff Scoggins (directeur de la planification de la mission mondiale), ont collectivement rédigé ce guide d'étude biblique pour adultes. Pour plus d'informations, veuillez consulter www.GlobalMissionCenters.org.